

miércoles 23 de junio de 2021

UN CENTENAR DE MENORES APRENDEN LOS JUEGOS TRADICIONALES



Un centenar de menores disfrutaron de sus vacaciones con juegos y costumbres tradicionales en la Escuela Municipal de Música y Danza estos días, dentro de los Talleres que ha organizado la Delegación de Participación Ciudadana, hasta la puesta en marcha del Campus de Verano y la Escuela de Verano.

Una iniciativa para permitir la conciliación laboral y familiar, en la que los pequeños lo pasan en grande, tal y como han podido comprobar esta

mañana el alcalde, Francisco Miguel Molina Haro y la delegada del departamento, Marga Beltran Exposito, que han visitado los talleres y han recogido unas muy gratas primeras impresiones de alumnos y monitoras.

Además de tener el privilegio de correr al aire libre en el parque cercano a la escuela, cuentan con un patio y clases para desarrollar las actividades. En esta ocasión se les enseñan algunas de los juegos "de toda la vida" como la comba, la cuerda o la petanca y la tângana, para lo que se contará con la colaboración de las asociaciones del municipio.